

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl.: El Mercurio de Antofagasta Tipo: Columnas de Opinión

Título: Columnas de Ópinión: Antofagasta, capital deportiva

Pág.: 12 Cm2: 194,8 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400

d: No Definida





Antofagasta, capital deportiva

ada día que un niño pisa una cancha o hace deporte, es un triunfo para nuestra sociedad. Con esa convicción estamos trabajando por una nueva Antofagasta, que no sólo sea linda, limpia y segura, sino que también se transforme en la capital deportiva del país.

Según la última "Encuesta Nacional de Hábitos de Actividad Física y Deporte", la región de Antofagasta enfrenta una preocupante realidad: el 85,3% de los adolescentes entre 11 y 17 años es inactivo físicamente, por lo que desde este munici-

"Nuestro compromiso de trabajo y convicción es real". pio nos activaremos para revertir este resultado y ganar el partido.

Este dato cobra validez ahora, dado que esta semana la Corporación Municipal de Deportes y Recreación de Antofagasta (CMDR), de la cual soy su presidente del directorio,

realizó su primera Cuenta Pública, oportunidad para reafirmar nuestro compromiso en hechos.

Pondremos en marcha una nueva política de subvención para pasajes e implementación deportiva, que estará pronto disponible y que busca facilitar la participación de atletas antofagastinos en competencias nacionales e internacionales.

La invitación es a pensar en un "Team Antofagasta", un apoyo a los créditos locales, porque los talentos con el respaldo necesario pueden ser los campeones del mañana, pero además, ser ejemplos para que otros niños se entusiasmen.

Eso no es todo, porque también estamos trabajando en la

creación de la Dirección de Infraestructura y Planificación CMDR, para apurar proyectos y obras.

Durante mi cuenta pública también anuncie que estamos trabajando, junto a Dideco, en una serie de proyectos como el recambio de pantallas y sistemas de audio para el Estadio Calvo y Bascuñán, importantes mejoras en el Gimnasio Empalme.

También este año la administración de la Cancha Las Almejas será traspasada a la CMDR, dado que debe estar a cargo de los expertos y que sus instalaciones estén disponibles durante toda la semana y no sólo algunas horas del día o de la semana.

Nuestro compromiso de trabajo y convicción es real. Hace poco realizamos una visita técnica a Santiago, donde recorrimos el nuevo estadio de Universidad Católica (Claro Arena), además de los estadios Nacional, Santa Laura, las instalaciones de la Universidad San Sebastián, además de una serie de reuniones que consideraron al ministro del sector, Jaime Pizarro, y diversas corporaciones de la Región Metropolitana que destacan por su infraestructura y programas comunales.

Incluso, el ministro de Deportes y el presidente del Comité Olímpico se mostraron abiertos a que Antofagasta postule como sede para los Juegos Deportivos Nacionales, una Copa del Mundo de Para Powerlifting u otros eventos deportivos de carácter internacional. Es decir, el trabajo serio permite este tipo de invitaciones.

Avanzamos con compromiso, esfuerzo y responsabilidad, pensado en los antofagastinos, porque las obras deben ser de los vecinos no de una autoridad.

Para finalizar, una pequeña reflexión: Los campeones fueron niños que nunca se rindieron y las autoridades debemos ser adultos que debemos trabajar por aquello. ¡Vamos por ese Team Antofagasta!

